

---

---

# LE PROPAGATEUR

---

---

Volume VI. 1er Décembre, 1895, Numéro 19

---

---

## BULLETIN

---

25 novembre 1895.

\* \* **Nouvelles diverses.**—Il ne paraît guère y avoir beaucoup de changements dans l'état des choses à Cuba. On dit que les rebelles ont brûlé la ville de Guinia del Maranda. C'est une ville de 4500 habitants. On dit, d'un autre côté, que le chef rebelle Maceo a été défait dans plusieurs rencontres par les troupes espagnoles. L'Espagne envoie de nouvelles troupes dans l'île.

---

—En Roumanie le ministère a résigné et le roi a chargé le chef du parti national de la formation d'un nouveau ministère. La dissolution du corps législatif a suivi le changement de ministère et des élections générales doivent avoir lieu ces jours-ci.

---

—Une terrible crise financière a eu lieu en France il y a quelques jours. Elle a été causée principalement par les spéculations sur les mines du Sud Africain. Ces spéculations ont été la cause de la ruine d'un grand nombre de personnes. Des fortunes considérables ont été englouties en quelques instants. On cite des spéculateurs qui ont perdu jusqu'à vingt cinq millions de francs.

---

—A Lorenzo Marquez, le 5 novembre, le colonel portugais Galhardo a mis en déroute une armée commandée par le fils du roi Gungunhana. Ce succès va relever le prestige des Portugais. Leurs récents revers l'avaient considérablement diminué.

---

—En France M. Raymond Poincaré, qui était ministre de l'Instruction publique et des cultes dans le ministère Ribot, a été, le 12 novembre, élu l'un des vice-présidents de la Chambre des députés. Il remplace M. Lockroy qui a accepté le portefeuille de la Maine dans le ministère Bourgeois. M. Poincaré avait été ministre des Finances dans le ministère Dupuy.

—M. Peytral aussi ancien ministre a été élu vice-président du Sénat en remplacement de M. Combes. Ce dernier est le nouveau ministre de l'Instruction publique et des cultes.